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С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ХРИСТУ



“Иисус, исполненный Духа Святого, 
возвратился от Иордана и поведен был Духом 
в пустыню”. У Марка об этом сказано более 
многозначительно: “Немедленно после того Дух 
ведет Его в пустыню. И был Он там в пустыне 
сорок дней, искушаемый сатаною, и был со 
зверями; и Ангелы служили Ему”, “и ничего не ел 
в эти дни”. 

Дух Божий вел Иисуса в пустыню для 
искушения. Сам Иисус не навлекал на Себя 

соблазна. Он отправился в пустыню, чтобы в одиночестве 
поразмыслить о Своей миссии. Постом и молитвой Он хотел 
приготовить Себя к совершению обагренного кровью пути, 
который Ему предстоял. Сатана, увидев, что Спаситель 
уединился в пустыне, решил — теперь самое подходящее 
время приступить к Нему. 

В схватке Князя света и князя тьмы решалась судьба 
нашего мира. После того как сатана ввел человека в грех, он 
претендовал на землю как на свою собственность и считал 
себя князем этого мира. Подчинив себе наших прародителей, 
он думал установить здесь свое царство, утверждая, что 
люди сами избрали его своим господином. Покорив их, он 
владычествовал над всем миром. Христос пришел, чтобы 
отвергнуть все притязания сатаны. Став Сыном Человеческим, 
Он должен сохранить верность Богу и этим доказать, что сатана 
не имеет полной власти над человечеством, что его притязания 
на наш мир ложны. Каждый, кто захочет освободиться от его 
власти, обретет свободу. Право на владение землей, которое 
Адам утратил в результате грехопадения, будет восстановлено. 

С тех пор, как змею в Едеме было сказано: “И вражду 
положу между тобою и между женою, и между семенем 
твоим и между семенем ее” (Бытие 3:15), сатана знал, что у 
него нет абсолютной власти над миром. Он увидел, что в людях 
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Искушение
его влиянию. Сатана внимательно наблюдал, как 
приносили жертвы Адам и его сыновья. В этих обрядах 
он видел символ общения между Небом и землей, 
и он решил разрушить это общение. Он представил 
Бога в ложном свете и неверно истолковал обряды, 
которые указывали на Спасителя. Он посеял в 
людях страх перед Богом, внушая им, будто Господь 
радуется их гибели. Жертвы, предназначенные 
являть любовь Бога к людям, теперь приносились в 
умилостивление Его гнева. Сатана возбуждал в людях 
злые страсти, чтобы упрочить свою власть над ними. 
Когда появилось Священное Писание, сатана изучил 
пророчества о пришествии Спасителя и методично, 
поколение за поколением вводил в заблуждение 
людей, лишая их способности понять эти пророчества, 
чтобы люди отвергли Христа, когда Он придет. 

И когда Иисус родился, сатана понял: пришел 
Тот, Кто имел Божественное поручение оспорить 
его владычество. Он испугался ангельской вести, 
удостоверяющей могущество новорожденного Царя. 
Сатане известно было, какое положение занимал на 
небе Христос, возлюбленный Сын Небесного Отца; и 
то, что Сын Божий должен прийти на эту землю как 
человек, наполняло его изумлением и страхом. Он не 
мог постичь тайну великой жертвы. Его эгоистической 

натуре была непонятна такая 
любовь к обманутому 
человеческому роду. Люди очень 

смутно представляли себе 
славу и мир на небе, а тем 

более — радость общения 

действует сила, которая способна противостоять 



с Богом. Люцифер же — осеняющий херувим 
— прекрасно все это знал. И с тех пор, как 
он потерял небо, он решил мстить Богу, 
способствуя падению людей, чтобы они 
разделяли его участь. Он добивался этого, 
побуждая род людской недооценивать 
небесные истины и прилепляться сердцем к 
земному. 

Не без препятствий Повелителю небес предстояло 
приобрести души человеческие для Своего Царства. С 
тех пор, как Он родился в Вифлееме, сатана постоянно 
преследовал Его. Во Христе был явлен образ Божий, и 
на советах у сатаны было решено непременно одолеть 
Христа. Ни одно человеческое существо, рожденное 
в нашем мире, не избежало обольщений искусителя. 
Все силы сатанинского сборища были брошены против 
Христа, чтобы противодействовать Ему и, если возможно, 
одержать победу. 

Сатана присутствовал при крещении Спасителя. Он 
видел славу Отца, осенившую Сына. Он слышал голос 
Иеговы, свидетельствующий о Божественной природе 
Иисуса. Со времени грехопадения Адама человеческий 
род был лишен возможности непосредственно общаться с 
Богом. Это общение между Небом и землей осуществлялось 
через Христа, а теперь, когда Иисус пришел “в подобии 
плоти греховной” (Римлянам 8:3), с неба раздался глас 
Самого Бога Отца. До этого Он общался с человечеством 
через Христа, теперь же общается с человечеством во 
Христе. Так как грех вызывает отвращение у Бога, сатана 
надеялся, что земля будет навсегда разделена с Небом. 
Но теперь было очевидно, что связь между Богом и 
человеком восстановилась. 

Сатана понял, что он должен либо победить, либо 
потерпеть окончательное поражение. Эта борьба была 
слишком серьезной, чтобы доверить ее своим ангелам-
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единомышленникам, он вступил в сражение сам. 
Все силы ада были брошены против Сына Божьего. 
Христос стал мишенью для сатаны. 

Многие считают, что борьба между Христом и 
сатаной не имеет прямого отношения к их собственной 
жизни, не затрагивает их. Увы! Эта борьба разгорается 
снова и снова в каждом человеческом сердце. Никто не 
может покинуть лагерь сторонников зла ради служения 
Богу, не испытав противодействия сатаны. Соблазны, 
которым сопротивлялся Христос, те же самые, которые 
кажутся нам столь трудно преодолимыми. А для Него 
эти соблазны были сильнее — настолько, насколько 
Он совершеннее нас с вами. На Нем лежало страшное 
бремя грехов всего мира, но Христос одержал 
победу над чревоугодием, любовью к мирскому, к 
земной славе, которая рождает высокомерие. Те же 
искушения, перед которыми не устояли Адам и Ева, 
легко побеждают и нас. 

Сатана уверял, что грехопадение Адама — 
доказательство несправедливости Божественного 
закона и невозможности исполнить его заповеди. 
Христос должен был искупить падение Адама, 
облекшись в человеческую плоть. Но когда искуситель 
соблазнял Адама, естество первого человека не 
было ослаблено грехом. Он находился в расцвете 
сил, в полноте умственного и физического развития. 
Его окружала слава Едема, он ежедневно общался 
с небесными существами. Когда же Иисус пошел 
в пустыню бороться с сатаной, все было иначе. 
Человеческий род за четыре тысячи лет ослаб и 
физически, и нравственно. Деградация коснулась и 
умственных способностей. Христос принял на Себя 
немощи вырождающегося человечества, ибо только 
таким путем Он мог спасти человека от глубочайшей 
пропасти падения. 

«Написано: не хлебом одним будет жить человек, 
но всяким словом, исходящим из уст Божиих» 

Мф. 4:4



Многие считают, что так или иначе 
Христа не могли одолеть никакие 
искушения, но в таком случае Он не смог 
бы занять место Адама и одержать победу 
там, где Адам потерпел поражение. И если 
бы человека постигали испытания хоть на 
йоту более трудные, чем те, что перенес Христос, тогда 
Он не сумел бы помочь нам. Но наш Спаситель принял 
человеческое естество со всеми его склонностями. Он 
облекся в человеческую природу, которой свойственно 
поддаваться искушению. Нам не грозят испытания, в 
которых бы Он не выстоял. 

В основе первого великого искушения Христа (как и 
святой четы в Едеме) лежало чревоугодие. С чего началось 
падение, с того должно было начаться и наше искупление. 
В чем Адам пал, потворствуя своему аппетиту, в том 
должен был победить Христос. “И, постившись сорок 
дней и сорок ночей, напоследок взалкал. И приступил 
к Нему искуситель и сказал: если Ты Сын Божий, скажи, 
чтобы камни сии сделались хлебами. Он же сказал ему в 
ответ: написано: ‘не хлебом одним будет жить человек, 
но всяким словом, исходящим из уст Божиих’”. 

От времени Адама до дней Христа потворство своим 
вожделениям постоянно усугубляло силу плотских 
желаний, пока они не приобрели над человеком 
практически неограниченную власть. Люди настолько 
деградировали, что собственными силами не способны 
преодолеть свои страсти. Ради человека Христос выстоял, 
одержав победу в чрезвычайно суровом испытании. Ради 
нас Он проявил самообладание, которое пересилило 
голод и страх смерти. Эта первая победа означала, что 
одержан верх и в других сферах, которые неизбежно 
затрагиваются во всех наших схватках с силами тьмы. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 12-13
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Полевая школа евангелизма в Сибири!

С 10 по 17 февраля 2024 года в г. 
Красноярске для пасторов Сибири 
проходит Полевая школа евангелизма.

Эта школа евангелизма была организована и 
подготовлена Евро-Азиатским дивизионом совместно с 
Восточно-Российской Унионной Миссией.

Главная цель полевой школы – готовить учеников 
Иисуса Христа, которые своей жизнью свидетельствуют 
о Его любви и проповедуют всем народам вечное 
Евангелие Трехангельской вести для приготовления к 
Его скорому возвращению.

Мы живем в быстроменяющемся мире, где методы 
и способы благовестия меняются в соответствии с 
духом времени. Поэтому организаторами школы 
евангелизма предложена уникальная программа 

для проповеди Евангелия «РОСТ».
Представляют эту программу такие 

спикеры, как: Вельгоша И.И., Кисаков Р.М., 
Андрусяк В.В. и Макиян В.К.

Процесс обучения построен динамичным 
образом, в ходе которого, пасторы могут 
слушать семинары, задавать вопросы, 
участвовать в дискуссиях, в процессе 
которых выявляют насущные проблемы 
и при помощи интерактивных заданий 
приходят к решению этих проблем.

Каждый пастор в процессе 
обучения представляет проект 
евангелизации своей общины 
по модели РОСТ, где на этапе 

«подготовки почвы и сеяния» служители озвучивают идеи 
и проекты, через которые могут находить новых людей. 
А также пасторы делятся видением, как подготовить 
найденных людей к главному решению в своей жизни 
– принять Иисуса Христа как своего личного Господа и 
Спасителя, а после сохранить их и приготовить к активному 
служению.

Еще одной особенностью Полевой школы является то, 
что в течение дня проходит обучение, а вечерами пасторы 
применяют на практике полученные знания в евангельских 
программах, которые проходят в трёх общинах города 
Красноярска.

Поднимаемые темы на Полевой школе евангелизма 
находят активный и глубокий отклик в сердцах пасторов. 
Мы верим, что полученные материалы и знания расширят 
видение служителей и членов церкви, как наиболее 
эффективно проповедовать Евангелие на территории Сибири.

Отдел информации
Восточно-Российской Унионной Миссии



жизнь посвящаю Христу

ЕвангЕльскиЕ программы в минскЕ

С 27 января по 3 февраля в адвентистских общинах 
города Минска прошли евангельские программы в рамках 
Полевой школы для пасторов Белорусского униона 
церквей.

К этому событию служители и члены церкви готовились 
заранее: распространяли информацию о Школе Библии, 
искали желающих изучать библейские уроки, проводили 
подготовительные мероприятия. Во время программы 
каждая община служила людям теми дарами, которыми 
наделил её Господь. Были организованы занятия с 
детьми, массажные кабинеты, консультации по здоровью, 
кулинарные классы. Сами лекции состояли из двух 
частей: социальной (здоровый образ жизни, семейные 
взаимоотношения) и духовной направленности (Библия 
как гарант истины и уверенности в будущем). Служители 
БУЦ были распределены по общинам с целью активной 
помощи и взаимодействия с людьми. По отзывам 

посетителей программ, каждый вечер был наполнен 
атмосферой праздника: много музыки, пение, 
внимание, чаепитие. Последнее, к слову, было очень 
кстати в конце рабочего дня: люди благодарили за 
заботу и тепло.

Суббота была не только завершением программы, 
но и началом новой жизни с Богом для 7 человек, 
пожелавших заключить с Ним завет. Во второй минской 
общине на утреннем торжественном богослужении 
состоялось совместное крещение.

Но на этом торжества не завершились. На вечерних 
служениях общины радовались новорождённым 
братьям и сёстрам и прославляли Бога. Дети и 
взрослые, посетившие программу, получили подарки 
и духовную литературу и были приглашены на 
последующие мероприятия и служения церкви.

Отдел информации Белорусского униона церквей



жизнь посвящаю Христу

Крещение в БоБруйсКе

Для общины г. Бобруйска новый год начался с 
обильных благословений! 3 февраля богослужение 
прошло в необычном формате. Прямо в молитвенном 
зале впервые поставили каркасный бассейн, 
наполненный водой. После субботней школы 
состоялся обряд крещения. 3 сестры в этот день 

заключили завет с Господом! После чего трое юношей 
и один мужчина вышли на призыв ко крещению в 
следующий раз. Мы увидели первые плоды работы 
«Школы Библии». Огромная благодарность Господу 
за то, что Он прилагает спасаемых к Церкви!

Отдел информации общины г. Бобруйска



молодость христу

Сердца  на ринге

10 февраля во второй минской общине прошла 
молодежная встреча под названием «Сердца на 
ринге». Молодые люди, с разными взглядами на 
жизнь, имели возможность обсудить в форме дебатов 
разные вопросы, касающихся взаимоотношений. 
Каждый имел возможность отстаивать свою точку 
зрения в форме диалога с «оппонентом». На каждый 

спорный вопрос молодежь получала экспертное 
мнение пасторской семьи руководителя БУЦ Вадима 
Дмитриевича Деркача и его супруги Екатерины. Да 
благословит Господь нашу молодёжь в создании 
крепких христианских семей, основанных на чистых 
библейских принципах!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей



молодость христу

10 февраля в г. Калинковичи Гомельской области 
молодёжь собралась на дискуссионную встречу «На 
грани» в рамках молодежной евангельской программы 
Адвентистского всемирного радио. На протяжении 
нескольких последних недель молодые люди 
обсуждают возможности правильного использования 
тех ресурсов, которыми обладает человек по Божьему 
изволению. В прошлый раз говорили о ценности 
времени, а в этот раз тема молодежной встречи была 

Сердца  на ринге
На грани

посвящена деньгам. Какое значение современный 
молодой человек придаёт деньгам и как их использовать 
во благо? Как этот ресурс может стать благословением, 
а не проклятием? На эти и другие вопросы молодежь 
старалась найти правильный ответ. Да благословит 
Господь молодёжь разумно управлять ресурсами, 
дарованными Богом!

Отдел информации общины г. Калинковичи



молодость христу

10 февраля молодежь из Севастополя, Симферополя, 
Евпатории, ялты, Бахчисарая и Красного Мака 
собралась вместе в уютном зале Дома молитвы.

Стоит отметить, что здесь есть отдельное 
пространство, которое превращено в территорию 
для молодежи. Оно имеет свое название - арт-
кафе «Оазис». В этот раз темой для разговора стал 
виртуальный мир и искусственный интеллект. Спикером 
выступил руководитель отдела молодежного служения 
Крымской Миссии Иван Малашихин.

Молодежь обсуждала такие вопросы: почему 
компьютерные игры так привлекают молодых людей, 
каковы признаки компьютерной зависимости, какие 
примеры искусственного интеллекта вы знаете и чем 
привлекателен искусственный интеллект.

Итогом беседы стали выводы, что если человек 
меньше времени проводит в виртуальном мире через 
любые гаджеты, то только выигрывает. Он сохраняет 
и развивает свою неповторимую личность физически, 
интеллектуально, эмоционально и духовно. Таким 
образом, реализуется важнейшая потребность 
каждого человека в общении с Богом и окружающими 
людьми.

После окончания встречи было замечено, что 
молодежь не спешила быстро уходить, а продолжала 
общение в реальном мире с реальными друзьями.

Дмитрий ДУРАСОВ,
Отдел информации Крымской Миссии

Оазис  для реальнОгО Общения
с бОгОм и друзьями 



молодость христу

С 26 по 28 января в Казани проходил зимник для 
молодежи старше 20 лет. Он назывался «Великий 
загон». Основным предметом изучения стала тема 
о том, что важно учиться выбирать приоритеты и 
восстанавливать силы.

На зимнике побывали 50 человек из разных общин 
Волго-Вятского объединения.

В молодые годы хочется участвовать во многом, 
пробовать новое, мечтать, искать. Молодежь боится 
упустить возможности. В погоне за успехом во всех 
сферах жизни человек теряет покой и здоровье, 
он испытывает постоянные перегрузки и стресс. На 
зимнике молодые люди говорили о важности остановок 
в жизни и о том, как правильно выбирать приоритеты. 
Если говорить на молодежном языке – не загоняться.

Все вопросы были поделены на три основных 
блока – остановка, приоритеты, цели. Каждый день 
рассматривали вопросы одного из блоков.

Спикером мероприятия стал руководитель Волго-
Вятского объединения Дмитрий Булатов. В течение 

трех дней участники говорили о том, зачем нам 
нужны остановки, что восполняет силы и помогает 
переосмыслить жизнь, как не упустить из виду 
духовность, как наполнять Богом каждую сферу жизни, 
как правильно анализировать жизнь, как понять Божий 
план для своей жизни, что делать, если хорошая работа 
мешает служить Богу и о многом другом.

Для молодежи также был организован романтический 
вечер. Ребята планировали «свидания» друг с другом, 
на которых задавали вопросы, чтобы лучше узнать 
собеседника. На каждую встречу отводилось по три 
минуты, участвовали в этих встречах только желающие.

Молодые люди проводили много времени в общении 
и на спортивных занятиях: были организованы выходы 
на каток и выезд на горнолыжную базу.

Юлия СИНИЦыНА,
отдел информации Волго-Вятского объединения

О важнОсти вОсстанОвления и приОритетах 
гОвОрили на зимнике для мОлОдежи     
     «великий загОн»



«НИК» в Геленджике
юностьс богом

10-11 февраля в городе Геленджике, прошла первая 
исследовательская конференция клубов «Искателей 
приключений» и «Следопыт» из разных уголков 
Краснодарского края и Ростовской области.

Организаторами конференции стала семья 
Шашкиных Алиса и Михаил, которые являются 
руководителями частной школы «Кругозор». Они 
радушно приняли в своей школе всех участников 
мероприятия. А также, предоставили призовой фонд, 
где за первое место можно было получить 25 000 
рублей, за второе 15 000 рублей, и за третье – 10 000 
рублей.

Цель этого проекта – разработка методических 
пособий для прохождения специализаций средней и 
высокой сложности и интересного изучения Библии.

Для участия в исследовательской работе, клубам на 
выбор, был предоставлен перечень специализаций. 
Выбрав одну, необходимо было изучить требования и 
разработать методическое пособие.

Так, в проекте приняли участие семь команд: 
1. Клуб следопытов «Крылья Молитвы» (г. Ростов на 

Дону) представили специализацию – «Химия»; 
2. КС «Мост» (поселок Мостовской) рассмотрел тему 

«Микроскопическая жизнь»; 
3. КС «Дружба» (станица Баговская) раскрыл вопрос 

«Опорно-двигательная система организма»; 
4. КС «Маяк» (город Апшеронск) рассказывал все 

про «Авиамоделирование»;
5. КС «Поющие сердца» (станица Ленинградская) 

представил тему «Кровь, и защитные силы организма», 
6. Клуб «Искателей приключений» «Неудержимый 

ветерок» (город Геленджик) поведал 
все о «Штамповании»; 

7. КИП «Мостик» (поселок 
Мостовской) провел экскурсию в 
«Страноведение».

В первый день конференции, 
прошло представление команд 
своих проектов. Каждый клуб 
на деле мог представить 
результаты их исследований. А 
команда жюри, состоящая из 
семи человек, оценивала работу, 
согласно критерий оценок. После 
выступлений, всех ждала прогулка к 
морю.

На второй день, детям на выбор предоставили 
прохождение специализаций - «Пищеварение» 
и Микроскопическая жизнь, а для наставников и 
директоров – семинар по психологии детей. После 
чего, наступил долгожданный момент подведения 
итогов и закрытие конференции.

Итак, первое место в научно-исследовательской 
конференции занял КС «Маяк» (г. Апшеронск), второе 
место занял КС «Крылья Молитвы» (г. Ростов-на Дону), 
и третье место занял КС «Дружба» (ст. Баговская). 
После закрытия всех ждала прогулка в «Старый парк», 
а затем – возвращение домой.

Хочется отметить, что НИК стала важным 
событием в жизни клубов «Следопыт» и «Искателей 
приключений». Благодаря этой конференции был 
выпущен первый сборник, который включает в себя 
все работы участников и станет незаменимой книгой 
наставника, для работы в клубе. 

Особую благодарность хочется выразить Алисе и 
Михаилу Шашкиным, которые вложили в этот проект 
все силы и средства для поддержания клубов. Это 
большой вклад в будущее наших детей.

Отзывы участников:
Тишкина Олеся: «В конференции понравилась 

обстановка, где каждый рад успехам другого. В 
принципе положительных моментов много: приятное 
общение, новые знания, совместные прогулки и море 
эмоций. Ну и, конечно же, выступление победителей.

Быков Владимир: «Мне понравилось в 
Геленджике, а больше всего мне понравилось 
быть на прогулке («Старый парк») и рассматривать 
достопримечательности разных стран. Еще 
понравилось, как нас кормили, и слушать выступление 
других клубов».

Щербаков Арсений: «Мне понравилось выступать, и 
понравились прогулки к морю и в «Старый парк».

Алёна ПЕРЛОВСКАя,
Отдел информации общины г. Геленджик



с любовьвю к людям

Студенты-волонтеры приняли участие в подготовке 
и проведении юбилейных торжеств у друзей Заокского 
университета – Музея командира крейсера «Варяг» 
В.Ф.Руднева. 9 февраля исполнилось 40 лет открытия 
музея и 120 лет подвигу крейсера «Варяг» и канонерской 
лодки «Кореец». 

Накануне на Тульский регион обрушился циклон 
«Ольга». И все завалил снегом. Наши волонтеры дружно 
расчистили всю территорию вокруг музея. И приняли 
участие в организации полевой кухни для гостей 
мероприятия, которые приехали с различных мест. 
Праздник удался!

Пресс-служба Заокского университета
Телеграм-канал ЗАУ  https://t.me/infozau

Заокский университет принял участие 
         в юбилее Музея 

https://t.me/infozau%0D


знание – сила

Уже 15 марта начнется месячный курс. А 15 апреля 
стартует трехмесячный курс. Отправляйте ваши заявки 
на e-mail: a.chizhov@zau.ru

Метод доктора Миттлайдера является «технологией 
изобилия», превосходно работающей на практике 
для получения богатых урожаев экологически чистых 
овощей уже более чем в 60 странах.

• Обучение бесплатно. Оплачиваются только 
проживание и питание

• Два формата: месячный курс и трехмесячный курс
• Возможность получения диплома о 

профессиональной переподготовке 
установленного образца с внесением в Госреестр

• Руководитель программы: 
Алексей Геннадьевич Чижов, 
а г р о н о м - п р е п о д а в а т е л ь 
и личный ученик доктора 
Миттлайдера

Все подробности в прилагаемой 
презентации.

Для тех, кто хочет с малой площади 
собирать большой урожай.

Пресс-служба Заокского 
университета

Продолжается Прием заявок на Программу 
«овощеводство По миттлайдеру» 
в заокском университете



с любовью к людям

Центр оказания помощи «Добрые руки» 
начал свою работу в Нижнем Новгороде 
два года назад по проекту общероссийской 
общественной организации АДРА. 
Посетителями социального центра являются 
многодетные семьи, переселенцы из 
Донбасса, пенсионеры, люди с инклюзивными 
особенностями. Территория центра включает в себя 
зал гуманитарной помощи с одеждой и обувью 
и бьюти-зону для оказания услуг нуждающимся. 
Большим спросом пользуются парикмахерские 
услуги, стрижки и моделирование причесок как для 
женщин, так и для мужчин. 

Каждую неделю в определенные часы волонтеры 
проекта начинают работу с инструктажа всех 
посетителей. Благодаря беседе в начале  служения 
вся последующая работа происходит согласованно: 
посетители знают правила работы Центра помощи и 
осведомлены о всех видах благ, доступных для них. 

Немного статистики: зал вещевой помощи каждый 
месяц принимает 150-200 посетителей, привоз одежды 
осуществляется каждые три недели, продуктовую помощь 
получают 50 нуждающихся. Кабинет здоровья во время 
программы оказания помощи организует дегустации, 
мастер-классы, обучение массажу, сеансы гидротерапии. 

В проекте задействованы 40 волонтеров, среди них – 
регистраторы и дежурные на телефоне горячей линии, 
сотрудники зала вещевой помощи, кабинета здоровья, 
а также певцы, аниматоры, наставники по психологии и 
христианству.

16-17 марта в Нижнем Новгороде по инициативе Волго-
Вятской конференции запланировано проведение Школы 
лидеров социального служения. На 
повестке встречи среди прочих вопросов 
социальной направленности будет 
затронута тема «Ресурсы для продвижения 
проектов», где сотрудники АДРА смогут 
поделиться опытом с теми, кто желает 
помогать нуждающимся.

Информационная служба АДРА

Социальный центр «Добрые руки» 
продолжает Свою работу при СодейСтвии 

адра
Сотрудники АДРА посетили Центр оказания помощи «Добрые руки» 

в Нижнем Новгороде. Встреча была организована руководителем 
центра Ольгой Козулей  и посвящена обсуждению результатов 
работы социального центра и дальнейших планов его развития, а 
также предстоящей в марте Школе лидеров социального служения. 



с любовью к людям

13 февраля во Владивостоке, в специальной 
коррекционной школе-интернат для детей была 
проведена праздничная встреча силами волонтеров 
и прихожан адвентистских общин г. Владивостока и г. 
Артема совместно с АДРА Дальнего Востока.

Собравшимся юным зрителям и их наставникам 
был представлен масштабный костюмированный 
спектакль. Дети, подростки, молодежь и волонтеры 
под руководством Натальи Кармак рассказали 
удивительную историю рождения Спасителя Иисуса 
Христа, вплетенную в знакомую с детства сказку 
«Дюймовочка» датского писателя Ганса Христиана 
Андерсена.

«Мы благодарны всем, кто организовал и принял 
участие в спектакле! Была проделана огромная работа: 
многочисленные репетиции, подготовка костюмов, 
декораций и инвентаря, – говорит региональный 
представитель АДРА на Дальнем Востоке Роман 
Медвидь. – Каждый ребенок при содействии АДРА смог 
получить подарки, но самое главное, мы напомнили 
детям, что любовь и радость – главные спутники в жизни. 

И оказавшись в сложных 
обстоятельствах, не нужно 
падать духом, но стойко 
переносить все жизненные 
испытания».

Зал был полон радостных 
детей. После спектакля все 
они получили в качестве 
подарков специальные 
принадлежности для 
детского творчества, а также 
сладкие призы. Спонсором 
подарков выступило 
региональное отделение 
АДРА России на Дальнем 
Востоке.

Информационная служба 

АДРА ДАльнего ВостокА соВместно
 с АДВентистской цеРкоВью 
оРгАнизоВАли пРАзДник Для Детей



АДРА ДАльнего ВостокА соВместно
 с АДВентистской цеРкоВью 
оРгАнизоВАли пРАзДник Для Детей

с любовью к людям

Волонтёры АДРА из г. Бобруйска Могилёвской 
области дважды в месяц собирают продукты в 
магазине «Алми», а затем собирают продуктовые 
наборы для нуждающимся. Вот и в воскресенье 27 
января двое взрослых и трое детей участвовали в этом 
проекте. Были собраны продукты: крупы, макаронные 
изделия, соки, сладости, чай, а также мыло и другая 
бытовая химия. Бог благ! По Его милости удалось 
наполнить три тележки продуктов.

Наибольший отклик в сердцах людей происходит, когда 
участвуют дети и подростки. Следопыты клуба «Давир» 
– самые активные участники этого благотворительного 
проекта. Ребята с радостью трудятся и в сборе, и в раздаче, 
оказывая помощь нуждающимся семьям! Слава Господу за 
такую возможность!

Отдел информации общины г. Бобруйска

Служение АДРА в БоБРуйСке



с любовью к людям

11 февраля 2024 г члены церкви АСД г. Теленешть 
посетили дом престарелых в селе Сэрэтений Векь, 
Теленештского р-на. Они пришли с особенной 
программой духовной поддержки: были прочитаны 
стихи отечественных авторов о надежде и Божьей любви, 
мелодично прозвучали песни, прославляющие Бога и 
вдохновляющие присутствующих.

Служитель церкви, Пушкаш Станислав, поделился 
чудесными обетованиями из Священного Писания. 

В конце всех присутствующих угостили вкусным 
обедом. Каждому постояльцу дома престарелых были 
подарены христианская книга и фруктовый набор.

Благодарение Богу за такую возможность дарить 
людям радость и надежду.

Зинаида ПУШКАШ,
Отдел информации общины г. Теленешть

Радость и надежда для одиноких



Радость и надежда для одиноких

с любовью к людям

В одном из детских садов города появилась 
возможность провести для детей выставку здоровья. 
После обеда, когда дети пополдничали, мы 
приготовили для них сюрприз. В большом спортивном 
зале расположилась детская выставка здоровья. Еще 
до начала выставки воспитатели приходили смотреть, 
что же делает группа людей, пришедших к ним. Когда 
мы расставили все оборудование, они ходили и ахали, 
говорили с уверенностью, что детям понравиться 
все это. В 16 часов мы приняли маленьких гостей 
старшей и подготовительной группы. Сразу стало 
шумно и весело, началось движение, в котором 
все принимали участие и все были заняты. В одном 

месте смеются, в другом догоняют, в третьем – валяются 
на полянке, в четвертом – поливают на руки лимонадом, в 
пятом –качаются на роллболлах, в шестом – пускают пузыри, 
в седьмом – норовят сахар отправить в рот, в восьмом – 
ловко кидают мяч. Что говорить – время провели что надо.

Разошлись дети, мы всё быстро и аккуратно собрали, 
сделали фото и слегка осипшими голосами, но довольные, 
прощались друг с другом. Так радостно было видеть и 
ощущать команду, которая мобилизуется, решает все 
вопросы для возможности участия и слаженно работает!

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей

Детская выставка зДоровья          в Детском саДу



с любовью к людям

Когда зимние вечера в Магадане достаточно 
прохладны для прогулок родителей с детьми и времени 
не хватает, чтобы отдохнуть, пообщаться, чем-то вместе 
позаниматься – правополушарное рисование, это отрезок 
времени для хорошего расслабления и родства душ.

Мы решили предоставить такую возможность 
уставшим от забот людям и провели серию встреч, 
объединив родителей и детей в стенах двух детских 
садов. Родители отозвались на приглашение и пришли 
в назначенное время, расположившись в уютной 
игровой комнате группы. В одном детском саду в 

старшей группе рисовали веточку 
рябины, а в подготовительной группе 
рисовали рукавички на ветке, в другом 
детском саду тоже рисовали веточку 
рябины. Смотреть на эту творческую 
мастерскую было одно удовольствие, 
так все проходило дружно, так всех 
увлекла работа красками!

Все участники отдохнули от суеты житейской, 
могли без спешки отдаться творчеству, улыбаться, 
глядя в глаза довольных детей, а потом все вместе, 
будучи объединены сюжетом картин, идти домой 
наполненные позитивом и миром. Правополушарное 
рисование – хороший вариант для поддержки 
здоровья.

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей

Рисуем для радости  и здоровья 



Рисуем для радости  и здоровья 

с любовью к людям

10 февраля в зале общины г. Мозыря Гомельской 
области было особенно людно, потому что 
много гостей церкви пришли на торжественный 
миссионерский концерт, повествующий о значении 
рождения Христа. Дети и молодежь в театральной 
постановке погрузили слушателей в те евангельские 
времена, когда Христу не нашлось места в гостиницах 
Вифлеема, а обитатели хлева стали свидетелями 
появления Спасителя мира.

В завершении концерта пастор Марков Сергей 
Витальевич представил презентацию клубного служения 
и предложил маленьким посетителям посещать занятия 
клуба. В завершении юные гости получили подарочные 
наборы.

Отдел информации Белорусского униона церквей

Рождество  в Мозыре



музыка в служении

В субботу 10 февраля, в тбилисской церкви 
«Лоткина» прошла программа «Вечер прославления», 
организованная музыкальным отделом.

Воодушевляющая атмосфера и прекрасно 
оформленная сцена, способствовали хорошему 
проведению духовного праздника. В программе 
были разнообразные пения, игра на музыкальных 
инструментах. Активное участие приняла молодежь 
Лоткинской церкви. Они усердно трудились, чтобы 
прославить Бога качественным исполнением духовных 
произведений. Имя Господа действительно было 
возвеличено и прославлено. Приглашенные гости из 
церкви «Филадельфии» представили несколько песен в 
живом исполнении.

После встречи женский отдел церкви приготовил 
фуршет для участников и всех посетителей встречи.

«Можно сказать, что подобные мероприятия 
объединяют церковь и положительно влияют 
на духовное возрождение церкви, – отметила 
руководитель музыкального отдела общины Нели 
Гогиашвили.

Действительно, нам всем очень нужны подобные 
встречи, где мы все вместе прославляем Бога, и 
молодежь города Тбилиси решила чаще проводить 
такие встречи.

Слава Богу за такое возможности!

Маия КИСИЕВИ,
Руководитель Отдела информации 

Грузинского Поля

«Вечер прославления» в Тбилиси



ОЛЬГА ФИЛАТОВА: 
 «ДЕТИ ЧУВСТВУЮТ ДОБРОЕ ОТНОШЕНИЕ
 И РАСКРЫВАЮТ СВОЙ ПОТЕНЦИАЛ –
 ЭТО ВДОХНОВЛЯЕТ!»

Ольга Александровна Филатова, директор Семейной христианской 
школы «Сапфир», г. Новосибирск, Россия.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Ольга Александровна, немного расскажите о 
себе, о вашей семье? Где вы живете и трудитесь?

я замужем, у нас с мужем две дочери: старшая 
Диана, ей – 19, младшей Вике – пять лет. Мы 
живем в Новосибирске, являемся членами церкви 
адвентистской общины № 4 - «На Оби». Муж 
Константин Владимирович Филатов совершает 
служение пресвитера, я – директор христианской 
школы «Сапфир».

– На каком отрезке жизни вы встретились с 
адвентистами седьмого дня? Как произошло ваше 
обращение? Откуда истоки вашей веры?

С детства я верила, что Бог есть. В комнате моей 
бабушки на стене, на цепочке висело распятие, и я 
всегда обращала на него внимание, рассматривала, 
пыталась прочитать старославянские буквы. Особо 
верующим в семье никто не был. В 14 лет меня 
крестили в православной церкви, я знала только 
молитву «Отче наш», часто обращалась к Богу, 
верила, что Он слышит меня.

В 18 лет случился кризис: я потеряла смысл 
жизни. Стала думать, что люди проживают 
бессмысленный круг жизни, чтобы умереть. У моей 
подруги брат Саша пришел из армии верующим, 
после войны в Чечне, на момент моего искания 
он уже был адвентистом. я пошла к нему с 
духовными вопросами, он и помог мне – дал книгу 

«Желание веков», посоветовал 
читать Библию. Потом я пошла 
в его общину на богослужение, 
но не знала, что это – Церковь 
адвентистов седьмого дня, думала 
– просто христиане.

Мне очень понравилось само 
служение, люди показались 
необычными, приветливыми, 

«Вечер прославления» в Тбилиси

интересными. По возможности я стала 
посещать богослужения. Потом с семьей из 
этой общины я стала изучать библейские уроки. 
я поняла, что без Бога нет ни смысла, ни жизни 
и решила принять крещение. К тому времени 
я уже приняла участие в Вечери Господней и 
соблюдала субботу. я благодарна Богу, что Он 
так всё устроил для меня, благодарна за брата 
моей подруги, который помог мне найти путь 
истины. Потом, к сожалению, он перестал 
ходить на собрания, как и его сестра – моя 
подруга Таня.



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Что было решающим 
в принятии решения 
служить Богу?

Решение жить в Боге и 
служить Ему пришло как-
то само собой – когда я 
ходила на собрания, в 
гости к адвентистам, на 
молодежные встречи. я 
поняла, что это другой 
мир, и я хочу только так: 
быть – только здесь, хочу 
всё по-другому – не так, 
как в мире, где я жила.

В 19 лет я приняла 
крещение. Меня избрали 
в общине на служение 
секретаря, учителя 
субботней школы, а также 
мы с подругой пели дуэтом – как могли (улыбается).

– Кто повлиял на ваше духовное становление 
и кем вы были призваны на служение?

Когда я уже была замужем, а ребенку было 
года два, в нашей общине совершали служение 
Александр Борисович Бондаренко и его жена 
Лиля. Она начала проводить группу поддержки, 
в которой проводила семинары ММШ – там-
то и произошло духовное возрождение, 
перепосвящение на служение. После семинара 
«Бог призывает тебя» я поняла, что Бог лично 
призывает меня, что-то поменялось в понимании, 
это была другая ступень… В то время я служила 
детским учителем СШ. Сменялись пасторы в 
общине, позже меня выбрали руководителем 
детского отдела, я пела в церковном хоре, вновь 
была секретарем.

Когда уже второй дочери было два года, мне 
предложили принять служение директора нашей 
адвентистской школы, заниматься ее развитием. 
Так начался новый этап нашей с мужем жизни, 
т. к. мы оба часто вместе молились о служении 
Богу, чтобы Он направил нас в нужное место, 
показал путь. И вот, с 2020 года мы трудимся в 
школе «Сапфир».

– Ольга Александровна, 
расскажите, что собой 
представляет школа «Сапфир»? 
Кто является ее учениками? 
Как давно она существует? 

Семейная школа «Сапфир» – 
это наша адвентистская школа 
– центр дополнительного 
образования. Школа начала 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

работу в 2017 году, с 
одного класса и трех 
учеников. Сегодня нашей 
школе – седьмой год, в ней 
обучаются 70 учеников с 1 
по 9 классы. Ученики нашей 
школы – это не только дети 
из адвентистских семей, но 
и дети христиан из других 
деноминаций и все, кто 
пришел к нам по рекламе 
или по рекомендации. 

– Что вы считаете 
успехом в ее развитии? 
Какие планы намечаете на 
будущее? 

Успех в развитии школы 
– это наши замечательные 
педагоги, которые с любовью 
учат детей, общаются с ними, всегда могут быть 
им поддержкой. Успех – это видеть, как Господь 
ведет в нашем движении вперед, и в этом вся 
слава принадлежит Ему.

Когда мы переехали в новое небольшое 
помещение 300 кв. м, то здесь наиболее 
активно началось наше развитие. Когда есть 

помещение – это всегда большое благословение. 
Мы получили грант от государства и усилили 
материальную базу: дооборудовали классы, 
люди откликнулись на рекламу и пошли к нам. 
Бог обильно благословил: теперь у нас занятия 
проходят во всех аудиториях и кабинетах, даже 
есть пожарный выход, т. к. не хватает уже места…

Планируем получить лицензию на 
дополнительное образование, молимся о новом 
и большем помещении – об отдельном здании и 
верим, что Господь подарит самое лучшее.

Коллектив школы насчитывает 17 педагогов. 
Половина из них – христиане адвентисты 
седьмого дня – очень посвященные, любящие 
детей. Слава Богу за них. Молимся о том, чтобы 
по всем предметам были учителя-адвентисты. 
Также в перспективах, наших планах и молитвах – 
компьютерный класс.

– Что вас вдохновляет в вашем служении как 
руководителя школы?

Вдохновляет то, что Бог направил меня на 
это служение, когда мы молились о Его воле. И 
вдохновляют добрые перемены в детках: они 
приходят зажатые, с искажениями, а здесь ребята 
раскрываются, здесь их слышат, принимают, они 
чувствуют доброе отношение и раскрывают свой 
потенциал – это вдохновляет!

– Ольга Александровна, кто вы по профессии? 
И как ваша профессия помогает вам в служении?

Первое мое образование – 
институт легкой промышленности по 
специальности – инженер-технолог 
кожи и меха плюс товаровед. Это 
позже, уже работая в школе, я 
проходила переподготовку для 
работы в образовательной сфере. 

В юности мечтала стать 
переводчиком, но не рискнула 
поступать, т. к. там надо было 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

сдавать оригиналы 
документов, побоялась 
потерять год и пошла в 
легкую промышленность.

Работала по профессии 
технологом на меховом 
предприятии, где и проходил 
мой профессиональный 
и карьерный рост. Там 
я стала руководителем 
предприятия, и теперь, 
когда руковожу школой, 
тот административный 
опыт и навыки, которые 
я приобрела, очень 
пригодились.

– Поделитесь опытом, 
когда вы особенно 
ощутили, что Бог был особенно близок?

Мы с мужем молились о нашем служении, 
наверное, полгода. Думали, может, это будет 
санаторий или что-то другое. Когда мне предложили 
заниматься школой, мы снова молились и после 
недолгого времени поняли, что это ответ Бога на 
наши молитвы о служении. Это был особый ответ.

– Какое служение совершаете в местной общине? 
В настоящее время я совершаю служение 

руководителя детского отдела в общине и участвую 
в музыкальном служении – пою в хоровом ансамбле. 
Пение всегда вдохновляет, без него никак.

– Ольга Александровна, ваш любимый 
текст Библии и почему?

Много лет моим любимым местом 
Священного Писания был текст: «Не бойся, 
ибо я с тобою; не смущайся, ибо я Бог твой; 
я укреплю тебя, и помогу тебе, и поддержку 
тебя десницею правды Моей» (Ис. 41:10). 
Этот текст – моя скорая помощь в трудностях, 
страхах, переживаниях. Бог со мной, Он всегда 
поддерживает и ободряет. 

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»



ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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«Только происходящие
 в жизни перемены 

свидетельствуют о 
подлинном раскаянии» 

—  Эллен Уайт

 «Великая борьба» (стр. 462)

«Дела серДечные» БиБлейскую 
каникулярную школу 

для детей провели 
в тирасполе

ИНВЕСТИЦИЯ 
ДЛЯ ВЕЧНОСТИ

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИЖИЗНЬ ЦЕРКВИ ДЕТСТВО С БОГОМ
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